



## HORARIOS VERANO (JULIO-AGOSTO)

### Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 11 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 20 y 21 horas.

### Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Todos los días (de lunes a domingo) habrá  
Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

### Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

### Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

### Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

### Martes y jueves:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

### Despacho de Cáritas

Os recordamos que, durante los meses de Julio y Agosto, permanecerán cerrados los despachos de Caritas. Volverán a estar abiertos en septiembre

### Centro Orientación Familiar (COF)

Durante los meses de Julio y Agosto también estarán cerrados los despachos del COF

### Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 18.30 a 19.45

Sábados:

- De 10.45 a 11.45

- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

Domingos:

- De 11.45 a 14.15 mañana y de 19.30 a 21.45 tarde. Estos horarios podrán prolongarse si es necesario. También habrá confesión siempre que se solicite

### CÓMO CONCRETAR ALGUNAS OBRAS DE MISERICORDIA ESPIRITUALES

#### Consolar al triste.

Jesús nos ha dicho: "Dichosos los que lloran porque serán consolados". El consuelo de Dios, por medio de su Espíritu Santo, nos consuela. Pero, además, Dios se vale de nosotros para consolar a los demás. No se trata de decir solamente: no llores, sino, por ejemplo, de buscar en las Escrituras, las palabras que mejor se adecúan a la situación. En los salmos podremos encontrar esa palabra de consuelo que puede venir tan bien a uno mismo y a los demás, por eso, es conveniente leerlos y meditarlos con frecuencia.

#### Sufrir con paciencia los defectos del prójimo.

¡Que fácil es ver la paja en el ojo del prójimo y no vemos la viga en el nuestro!. Cuando seamos capaces de disimular los defectos de nuestro hermano, estaremos colaborando en la construcción del Reino del Señor. Tengamos paciencia con los ancianos, los niños, el vecino, el compañero de trabajo y ellos la tendrán con nosotros, en nuestros defectos.

#### Rogar a Dios por los vivos y los difuntos.

Qué alegría pensar que no estamos solos, que nos preocupamos por las necesidades de los demás. Cada oración es una intercesión, y el Señor nos pide que oremos unos por otros para mantenernos firmes en la fe, así como El oró por Pedro para que una vez confirmado, ayudara a sus hermanos.

## NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



AGOSTO 2016  
SEGUNDA  
QUINCENA

[www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

e-mail:

[nsmoraleja@gmail.com](mailto:nsmoraleja@gmail.com)

[nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com](mailto:nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com)

**nº 259** C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24  
Tfno urgencia: 689 207 256 [www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

### CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: Estos días estamos viviendo las Olimpiadas de Río de Janeiro. Son éstos momentos en que parece que se hace un paréntesis en las habituales noticias negativas, para subrayar más lo positivo que traen las noticias deportivas. Dentro de este panorama, es curioso ver cómo, en un mundo como el nuestro, en que da la impresión de que todo lo que suene a trascendente, a sagrado, lo apartamos de nuestro horizonte, el hombre no deja de aferrarse a cosas que ponen sobre el tapete esa "sacralidad". ¿Por qué? Porque ese sentido de lo "sagrado" lo lleva inscrito a fuego en su alma. Se margina a Dios, sí, pero se inventan "otras cosas" que hacen resonar cierta transcendencia. Mira algunos ejemplos: el lema olímpico: "Citius, altius, fortius", es una frase en latín que significa "más rápido, más alto, más fuerte". Existe un Juramento Olímpico, un compromiso que asumen los deportistas. Fue escrito por el Barón de Coubertin, el que impulsó las Olimpiadas modernas, y es el siguiente: "En el nombre de todos los competidores, yo prometo que nosotros participaremos en estos Juegos Olímpicos, respetando y cumpliendo las reglas que lo gobiernan, en el verdadero espíritu deportivo, por la gloria del deporte y el honor de nuestros equipos". Pero es que, además, hay un "Credo Olímpico": "Lo más importante de los Juegos Olímpicos no es ganar sino competir, así como lo más importante en la vida no es el triunfo sino la lucha. Lo esencial no es haber vencido sino haber luchado bien". Qué importante es que, con este marco, que parece aunar criterios en un mundo tan "light", intentemos valorar las cosas que merecen la pena: el esfuerzo, la constancia, la deportividad, el sano afán de competir en buena lid. Dios siempre estará al fondo.



## LOS SANTOS DE CADA DÍA

**16 de Agosto.** Martes de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. San Esteban II, rey de Hungría (c. a. 970-1038), San Roque, taumaturgo (+ c. a. 1327).

**17 de Agosto.** Miércoles de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. Santa Beatriz de Silva y Meneses (c. a. 1424-c. a. 1492), San Jacinto de Polonia, religioso (1185-1257).

**18 de Agosto.** Jueves de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. Santa Elena, madre del emperador Constantino (c. a. 248-c. a. 329), Santa Lidia, San Agapito.

**19 de Agosto.** Viernes de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. San Juan Eudes, presbítero y fundador (1602-1680), San Ezequiel Moreno Díaz.

**20 de Agosto.** Sábado de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. San Bernardo, abad y doctor de la Iglesia (1090-1153).

**21 de Agosto.** Domingo de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Pío X, papa (1835-1914).

**22 de Agosto.** Lunes de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario. Santa María, Reina. San Felipe Benicio, confesor (1233-1285).

**23 de Agosto.** Martes de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario. Santa Rosa de Lima, virgen (1586-1617).

**24 de Agosto.** Miércoles de la Vigésima

Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Bartolomé, apóstol (siglo I).

**25 de Agosto.** Jueves de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Luis, rey de Francia, (1214-1270), San José de Calasanz, presbítero (1557-1648), San Ginés, mártir (siglo IV).

**26 de Agosto.** Viernes de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario.



Santa Teresa de Jesús, Jornet e Ibars, fundadora (1843-1897), Santa Isabel Bichier des Ages, fundadora (1773-1838).

**27 de Agosto.** Sábado de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario. Santa Mónica, viuda, madre de Agustín de Hipona (c. a. 332-387).

**28 de Agosto.** Domingo de la

Vigésima Segunda Semana del Tiempo Ordinario. San Agustín, obispo y doctor de la Iglesia (354-430).

**29 de Agosto.** Lunes de la Vigésima Segunda Semana del Tiempo Ordinario. Martirio de San Juan Bautista (siglo I).

**30 de Agosto.** Martes de la Vigésima Segunda Semana del Tiempo Ordinario. San Pamaquio, senador (340-410).

**31 de Agosto.** Miércoles de la Vigésima Segunda Semana del Tiempo Ordinario. San Ramón Nonato, religioso (1200-1240).

## ¿QUÉ ES EL PERDÓN DE ASÍS?

El día 2 de agosto el Papa Francisco iba a Asís, en este año de la Misericordia, para conseguir lo que se llama el Perdón de Asís, o la Indulgencia de Asís, de la Porciúncula. ¿Qué es el Perdón de Asís? Una noche del año, el 2 de agosto de 1216, San Francisco, el poverello de Asís, estaba rezando en la Porciúncula, una pequeña iglesia de aquel pueblecito (esta iglesia fue la segunda morada del santo y de sus primeros hermanos, así como el lugar donde la tarde del 3 de octubre de 1226, San Francisco falleció. Aquí también el Domingo de Ramos de 1211 San Francisco recibió la consagración de Santa Clara, dando origen a las clarisas). Pues bien, fue aquella noche de agosto cuando el Salvador y su Santísima Madre refulgieron en la luz que ilumina de repente el altar, rodeados por un coro de Ángeles, y se aparecieron delante de él. Él, entonces hizo una petición al Señor: **“Te pido que todos los que, arrepentidos y confesados, vengan a visitar esta iglesia, obtengan amplio y generoso perdón, con una completa remisión de todas las culpas”**. La respuesta de



Jesús no se hizo esperar: **“Lo que pides, oh fray Francisco, es grande, pero aún eres digno de cosas mayores y las tendrás. Acojo por tanto tu oración, con la condición de que tu pidas a mi vicario en la tierra, de mi parte, esta indulgencia”**. San Francisco se lo pidió al papa reinante, Honorio III, que se lo concedió. Durante muchos años, esta indulgencia particu-

lar podía lograrse sólo en la Porciúncula, pero con el paso del tiempo, la posibilidad se extendió a todas las iglesias franciscanas, y después a todas las iglesias parroquiales de Asís. Igualmente, el privilegio de la Porciúncula se extendió a todos los días del año. Este don requiere además las condiciones habituales de confesión sacramental, comunión eucarística y la oración por las intenciones del Papa. El Papa Francisco no ha querido dejar pasar la oportunidad de ir a Asís, para festejar este acontecimiento. Y ha tenido la oportunidad de hablar de lo que supone el Perdón: **“Queridos hermanos y hermanas: el perdón del que nos habla San Francisco se ha hecho «cauce» aquí en la Porciúncula, y continúa «generando paraíso» todavía después de ocho siglos. En este Año Santo de la Misericordia, es todavía más evidente cómo la vía del perdón puede renovar verdaderamente la Iglesia y el mundo. Ofrecer el testimonio de la misericordia en el mundo de hoy es una tarea que ninguno de nosotros puede rehuir. Repito: ofrecer el testimonio de la misericordia en el mundo de hoy es una tarea que ninguno de nosotros puede rehuir. El mundo necesita el perdón; demasiadas personas viven encerradas en el rencor e incuban el odio, porque, incapaces de perdonar, arruinan su propia vida y la de los demás, en lugar de encontrar la alegría de la serenidad y de la paz. Pedimos a San Francisco que interceda por nosotros, para que jamás renunciemos a ser signos humildes de perdón e instrumentos de misericordia. Invito a los frailes, a los obispos a ir al confesionario. Yo también iré, para estar a disposición del perdón. Hará bien recibirlo hoy, aquí, juntos”**. A partir de aquí el Papa fue a confesar y estuvo un buen rato confesando a los que esperaban para pedir perdón a Dios.

## HISTORIA DE LOS PAPAS



El día 21 de agosto celebra la Iglesia a San Pío X, el primer papa del siglo XX. Fue un hombre sencillo, de una familia humilde, que fue dando los pasos desde ser monaguillo hasta ser Papa, pasando por todos los estadios intermedios. Fue un hombre afable al que atribuyeron muchos milagros en vida a los que él no daba importancia. Le dio un gran esplendor a la liturgia, adelantó la edad de los niños para hacer la primera comunión, dio un gran impulso a la catequesis implantando el Catecismo que llevaría su nombre y combatió las doctrinas nocivas para la Iglesia. Murió cuando se intuía ya la Primera Guerra Mundial.